

**L'Ambassade du Japon en République Islamique de Mauritanie et l'Assistance aux Femmes
Chefs de Ménage et aux Filles procèdent à la cérémonie de signature du contrat de don relatif au
« Projet d'Aménagement de l'école d'El Medroum dans la Commune d'Awleigatt »**

Nouakchott le 20 septembre 2019, Son Excellence Monsieur **Norio EHARA**, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon en République Islamique de Mauritanie et Monsieur **Abdel kader jeilani SYLLA**, Vice-Président de l'Assistance aux Femmes Chefs de Ménage et aux Filles ont procédé à la signature du contrat de Don relatif au « Projet d'Aménagement de l'école d'El Medroum dans la Commune d'Awleigatt ».

Il s'agit d'un projet d'un montant ne dépassant pas 57 707 euros, soit environ 2,3 millions de nouvelles Ouguiyas, financé par le Gouvernement du Japon dans le cadre des Dons aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine (Programme APL). Ce financement est destiné à la construction de trois salles de classe et de 4 latrines dans l'enceinte de l'école, ainsi qu'à l'acquisition d'équipements scolaires.

L'objectif de ce projet est d'offrir de meilleures conditions d'étude à environ 120 élèves et de travail aux enseignants de l'école. Son Excellence Monsieur Norio EHARA souhaite que les élèves du village puissent étudier paisiblement dans cette école et que l'école soit bien entretenue afin de pouvoir être utilisée pendant longtemps pour l'éducation des enfants.

Il convient de rappeler que le Gouvernement du Japon a longtemps soutenu les efforts de la Mauritanie dans le secteur de l'éducation, qui permet aux enfants de s'épanouir, de développer leurs talents et leurs capacités et de s'ouvrir de nouvelles opportunités dans la vie. Lesdites actions correspondent également à la priorité du Gouvernement mauritanien dirigé par Son Excellence Monsieur Mohamed Ould Cheikh El Ghazouani, Président de la République Islamique de Mauritanie.

Son Excellence Monsieur Norio EHARA a souhaité que le projet s'exécute sans encombre, et que l'amitié et la solidarité existantes entre les deux peuples se resserrent davantage.

Monsieur Ibrahim Ahmed Salem EDOUKE, Directeur adjoint de l'Enseignement fondamental du Ministère de l'Enseignement secondaire et de la Formation technique et professionnelle a remercié le Gouvernement du Japon pour cette aide qui n'est pas la première dans ce genre.

Monsieur SYLLA a expliqué que ce projet contribue à l'amélioration de l'environnement éducatif qui accroîtra la motivation d'apprentissage des élèves et aussi la motivation des filles à fréquenter l'école grâce à l'aménagement des toilettes.

Monsieur Ahmed Salem ABDYOU, Représentant de l'Association de Parents d'Elèves a dit que tous les habitants du village éprouvent une grande joie pour la réalisation de ce projet et a remercié le Gouvernement japonais.



Signature





Discours de S.E.M. Norio EHARA



Discours de Monsieur Ibrahim Ahmed Salem EDOUKE



Discours de Monsieur Abdel kader jeilani SYLLA



Discours de Monsieur Ahmed Salem ABDOU